

PEOPLE

Page 18

Frédéric Recrosio sera chroniqueur sur Canal+



# Recrosio: «Arriver sur Canal+? Ça m'inquiète!»

**LAUSANNE** – L'humoriste romand sera de la nouvelle émission de la mi-journée sur Canal+. A voir en clair dès le 3 septembre.

Frédéric Recrosio ajoute une corde à son arc médiatique. La chaîne à péage française a craqué pour l'humoriste valaisan de 31 ans résidant à Lausanne. En plus de sa chronique radio dans «Le fou du roi» sur France Inter et de sa participation télévisuelle à «Scènes de ménage» sur TSR1, Recrosio sera invité dans «L'édition spéciale», sur chaque semaine à 12 h 40 sur Canal+. Il y proposera une chronique déjantée...

– Frédéric, quel sera le thème de vos interventions? – Je me muerais en un parvenu qui vient d'une Suisse idyllique, riche, sans le moindre chômage, et je décrirai la France comme s'il s'agissait d'un pays du tiers monde, où rien ne marche. Les Français ont de l'humour et ils aimeraient qu'on mette le doigt sur certains de leur travers.

– Canal+ vous paiera bien? – Pour être franc, j'ai été déçu par leur première proposition. Puis on a trouvé un terrain d'entente. Le fic ne m'intéresse pas, simplement je vais consacrer une partie de mes angosises à l'émission, j'estime que ça doit en valoir la peine. Un ami m'a dit un jour «Être chroniqueur, c'est comme être maqué à une nymphomane! Une fois que t'as fini, tu dois recommencer et t'as pas le droit d'être moins bon!» Arriver sur Canal me stimule donc... et m'inquiète à la fois.

«Chez moi, je vis sans télé», confie Frédéric Recrosio, futur chroniqueur sur Canal+.

pascal pellegrino



Quelques extraits du one-man-show de l'artiste romand.

**Vidéo** [www.20minutes.ch](http://www.20minutes.ch)

Recrosio



20 minutes

Mardi 21 août 2007

Lausanne # 161